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Erwerb Waldschlössle  / Waldheimareal  (Vorlage 082/2019/2) 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Zull, 

unsere Fraktionen bitten darum, die og. Vorlage zum Erwerb des Waldschlössle / Waldheimareals 

von der Tagesordnung der GR-Sitzung am 21.Mai abzusetzen.  

Begründung:  

 

1. Bezugnehmend auf unseren Antrag vom 14. November 2018 halten wir eine Entscheidung 

über den Erwerb für verfrüht. Insbesondere erwarten wir vor dem Kauf eine Beschlussvorlage mit 

einem umfänglichen und kostenmäßig belastbaren Sanierungskonzept sowie mit einem konkreten 

Nutzungs- und Betriebskonzept einschließlich des zu erwartenden jährlichen Betriebsdefizits. In 

diese Nutzungsüberlegungen sind die im offenen Brief des „Arbeitskreises Waldschlössle“ vom 19. 

Mai 2019 aufgezählten externen Partner wie der SV Fellbach, der NABU, die DLRG und die 

Waldheim- bzw. Waldkindergarten-Verantwortlichen mit einzubeziehen.  

 

2. Die Berichterstattung in der Fellbacher Zeitung hat in der Öffentlichkeit leider den Eindruck 

erweckt, als ob der Kauf bereits „beschlossene Sache“ sei und damit heftige Diskussionen in der 

Bevölkerung ausgelöst, die eine sachliche Entscheidung zum jetzigen Zeitpunkt zusätzlich 

erschweren. 

Trotz des Vertagungsantrags verkennen unsere Fraktionen nicht das öffentliche Interesse an dieser 

für Fellbach wichtigen und identifikationsstiftenden Immobilie und an der Wiederinbetriebnahme 

des Waldheimbetriebs auf dem Kappelberg. Andererseits hielten wir es aber für falsch, eine Ent-

scheidung ohne die oben genannten Untersuchungen bereits jetzt „übers Knie zu brechen“.  

 

                                                                   Mit freundlichen Grüßen 

  

 

gez.                                  
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